

Cairo, 22 May.2024

القاهرة 22 مايو 2024

TO :EGX

السادة / البورصة المصرية

Disclosure Department

قطاع الإفصاح

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

In accordance with the disclosure requirements, we wish to notify you that Global Investments Holding Ltd that holds 30% of the share capital of Eastern Company, is owned 100% by UK Egypt Investments Holding Limited (British entity), and UK Egypt Investments Holding Limited was 100% owned by Ruby Ventures FZC, an Emirati company. We 've been informed that as of May 22, 2024, the ownership of UK Egypt Investments Holding Limited changed to become 51% owned by Ruby Ventures FZC, an Emirati company, and 49% owned by Philip Morris Products S.A, a Swiss entity.

طبقا لمتطلبات الإفصاح بالبورصة المصرية, نود الاشارة الي أن شركة غلوبل للاستثمارات القابضة المحدودة التي تمتلك 30% من رأس مال الشركة الشرقية "إيسترن كومباني" وهي مملوكة بنسبة 100% من قبل شركة يو كي مصر للاستثمارات القابضة المحدودة (شركه بريطانيه) التي كانت تملكها بنسبة 100% شركة روبي فاننشورز ش.م.ح, وهي شركة إماراتية. قد قامت باخطارنا بتاريخ 22 مايو 2024 بتغيير ملكية شركة يو كي مصر للاستثمارات القابضة المحدودة لتصبح مملوكة بنسبة 51% من قبل شركة روبي فاننشورز ش.م.ح الشركة الإماراتية, و49% من قبل شركة فيليب موريس برودكتس إس إيه, وهي شركة سويسرية.

Accordingly, Philip Morris owns an indirect minority stake of 14.7% in Eastern Company.

وبناءً عليه أصبحت فيليب موريس تمتلك حصة أقلية غير مباشره نسبتها 14.7% في الشركة الشرقية "إيسترن كومباني".

Eastern and PMI have signed a nonexclusive LOI to seek to explore potential strategic areas of mutual long -term collaboration, in the fields of technology, manufacture, and innovation including heated tobacco products paving the way to a path towards a future with no smoke in Egypt.

كما وقعت الشركة الشرقية "إيسترن كومباني" مع فيليب موريس العالمية علي خطاب نوايا غير حصري من اجل السعي الي البحث عن مجالات استراتيجيه محتمله من اجل تعاون مشترك طويل الاجل, في مجالات التكنولوجيا والتصنيع والابتكار بما في ذلك منتجات التبغ المسخن, تمهيداً الي الانتقال الي مستقبل خالي من الدخان في مصر.

Mohamed Abdul Rahman Ahmed
Investor Relation Manager

محمد عبد الرحمن احمد
مدير علاقات المستثمرين

Mohamed Montaza

